
RL.2011.2256

Beitrag von „Thomas“ vom 9. Dezember 2018, 09:28

Ich denke auch, da mal die Dessau oder die Wörlitz damit zu kreuzen könnte interessant 
werden 

Wenn die Blüten der Nachkommen dann geflammt sind und so füllig bleiben ist die Größe doch 
gar nicht mehr wichtig, finde ich 

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5298-rl-2011-2256/&postID=50300#post50300
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